

COMMUNIQUÉ

Le CFPCO remet des bourses pour souligner la persévérance scolaire

Gatineau, le 23 mai 2025 – Le Centre de formation professionnelle Compétences Outaouais (CFPCO), en partenariat avec le Conseil particulier St-Charles de la Société Saint-Vincent-de-Paul, est fier de remettre 3 bourses de 200 \$ à des élèves du Centre.

Cette initiative du CFPCO s'inscrit dans sa volonté de souligner la persévérance scolaire de ses élèves. Voici les boursiers et les boursières :

- Sébastien Gélineau Beausoleil (Soutien informatique);
- Gwen Clément (Comptabilité);
- Kevin Albert (Entretien général d'immeubles).

Le CSSD et le CFPCO tiennent à féliciter toutes les boursières et tous les boursiers !



Sébastien Gélineau Beausoleil



Gwen Clément



Kevin Albert

- 30 -

Source :

Andréanne Desforges
Conseillère en communication
Téléphone : 819 663-9221, poste 24048
desforgesa@cssd.gouv.qc.ca